

Châteauroux : la première soirée du festival Darc tient ses promesses

Le chapiteau de la place Voltaire affichait quasi-complet mercredi 9 août pour la première soirée de concert du festival Darc où la tête d'affiche, Kendji Girac, a été accueilli par un public déjà conquis.

On n'était pas loin d'un concert en mode « groupie » à la prestation de Kendji Girac lors de la première soirée du festival Darc à Châteauroux mercredi 9 août 2023. Le chanteur, pas encore arrivé, qu'on entendait moult fois « Kendjiiiiii ! ».

Même lors du concert de la chanteuse Auren, première partie de la soirée. « Je sais que vous attendez tous Kendji... Mais on est là, ensemble. » Face à ce public qui attendait « son » chanteur, Auren a su trouver le rythme et les mots pour capter leur attention.

Son passage lors d'une dédicace en décembre, à Châteauroux à l'occasion de l'élection de Miss France le laissait présager : Kendji Girac est en terre gagnée dans l'Indre. « J'ai jamais chanté ici alors pour fêter ça, j'ai envie que vous chantiez avec moi toute la soirée ! », lançait-il au public.

« Vous êtes incroyables ! »

Défi relevé haut la main par le public castelroussin. Le chanteur n'a manqué de chœur sur aucun de ses morceaux, des hymnes à sa mère, Les yeux de la mama ou à sa fille en passant par les plus dynamiques, comme Conquistador . Une ferveur saluée par le chanteur : « Vous êtes incroyable ! »

Kendji Girac a eu le temps, tant de faire un clin d'oeil au chanteur Vianney « un ami, avec qui j'aime jouer de la guitare même si on joue différemment », annonçait-il. Outre le chanteur avec qui il a collaboré sur son dernier album, il a aussi rendu hommage à Gims, avec qui il travaille depuis en interprétant Bella « C'est grâce à cette chanson que je suis là ce soir. »

Les cris d'amour n'ont cessé de résonner alors qu'il enflammait le public sur son « color gitano ». Le chanteur n'a donc guère hésité à faire son rappel. Une version des plus énergiques de Volare cantare , popularisée par les Gipsy Kings. « Une autre ! Une autre ! » a continué de crier le public. Le chanteur s'est finalement éclipsé en laissant toutefois une douce lueur de plaisir dans les yeux de tous les spectateurs.



Le chanteur Kendji Girac a joué devant des spectateurs conquis, voire groupies, à entendre les cris stridents des uns et des autres lors du concert. © Photo NR, Aziliz Le Berre